
Das allen Ausschussmitgliedern über das ihnen zugängliche Ratsinformationssystem bekannt 
Innenstadtkonzept wird durch Herrn Michaelis vorgestellt. 
 
Auf die Vorlage in Papierform wird einvernehmlich verzichtet. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme durch die Ausschussmitglieder. 
 
Herr Dr. Tauras kündigt einen Verwaltungsvorschlag für ein integriertes Verfahren des The-
mas an. 
 
Herr Schnittker kündigt an, dass die Sitzbänke auf dem Großflecken wieder installiert wer-
den, was allgemeine Zustimmung findet. 
 
 


